



Université du Temps Libre

Association Arts et Découvertes

De la Vallée du Ciron & Proche Garonne

Voyage de la Marseillaise

Conférence à Caudrot par Frédéric Dufourg



**Vendredi 31 Mars
à 14h30**

**Foyer de Caudrot
(face à le pharmacie)**

De Strasbourg à Paris, en passant par Montpellier...
et jusqu'au monde entier

La Marseillaise est l'hymne de la République, même si parfois elle est considérée comme un chant brutal à usage totalitaire. Jusque dans les années 1990 La Marseillaise fut avant tout le chant révolutionnaire le plus connu à travers le monde. A part Gainsbourg et les Beatles, la chantons nous pour cette vertu révolutionnaire ? Dans les stades, non ! Alors, chant Réactionnaire ? Révolutionnaire ? Violent ? Raciste ? Libérateur ? Ringard ? Quoiqu'il en soit, La Marseillaise symbolise l'idée de la République universelle chère aux idéalistes du XVIIIe siècle et des siècles suivants. Elle mérite d'être analysée sous tous les angles : historique, littéraire, politique et musicale. Ainsi ce chant sera le nôtre !

Frédéric Dufourg Diplômé de Lettres modernes, Philosophie et Histoire de l'art.

Conférence accessible à tous. Pâtisseries, verre de l'amitié en prolongation de cette rencontre.



CONTACT Info : Sylvie 06 84 25 90 33

utl.artsetdecouvertes@gmail.com
Siège social : Mairie de Pujols sur Ciron